

# Alors, heureux?

Fête païenne, la Saint-Valentin a célébré d'abord les célibataires avant de glorifier l'amour. Ce n'est qu'au Moyen Age qu'elle revêt une signification plus amoureuse, et c'est en 1496 qu'elle devient officiellement la fête de l'amour. En 1848, un papetier importe d'Angleterre aux Etats-Unis quelques-unes de ces *valentines*. Sa femme flaire le business et lance la production. Les cartes deviennent un produit commercial de plus en plus répandu. C'est de cette manière que la Saint-Valentin a pris le caractère commercial que nous lui connaissons. De nos jours, l'individu entre dans une spirale infernale: chaque année, il doit faire mieux. La Saint-Valentin peut être aussi, pourquoi pas, une occasion de s'offrir des cadeaux dématérialisés. Et vous, avez-vous fait l'impasse en cassant la routine?

**Croquis du sinistre**

Quoi qu'il arrive - nous vous aidons rapidement et simplement. [mobiliere.ch](https://www.mobiliere.ch)

**la Mobilière**

## Assurance vitrages du bâtiment

Dans la mesure où l'assuré a choisi cette garantie et qu'elle figure dans son contrat avec la somme d'assurance convenue à cet effet, la Mobilière prend en charge le remplacement de la vitre cassée.

L'assurance bris de glace tire son nom de l'objet qu'elle assure. Ce que l'on retiendra ici comme particularité, c'est que cette assurance couvre un seul et unique événement, le bris de glace. On s'étonnera peut-être de ce que, avec des données aussi minces, l'assurance bris de glaces puisse constituer une branche d'assurance à part entière. Cela tient tout bonnement au fait que, le verre est un matériau très couramment utilisé et d'une grande fragilité. Le seul événement assuré est, répétons-le, le bris de glaces. Tous les autres dommages tels qu'écaillage ou rayures en surface sont exclus. ■

Chère Mobilière,  
Le soir du jour où je lui ai claqué la porte au nez, Jonas s'est pointé sous ma fenêtre, fortement aviné. Il a pris la guitare hawaïenne qui était accrochée dans sa chambre et l'a grattée de ses grosses mains, en braillant des vers ridicules sous la lumière des lampions. Je suis allée à la fenêtre pour lui dire de partir tout de suite, mais les vers de Jonas ne

faiblissaient pas, incessants et sincères. J'ai entendu les fenêtres des autres locataires s'ouvrir une à une, alors je lui ai crié: Chut! Chut!, mais, titubant, il chantait de plus belle. J'ai fini par perdre patience, exaspérée, j'ai claqué la fenêtre brutalement. La vitre a cédé, les morceaux se sont abattus sur le parquet. Notre histoire s'est ainsi terminée, comme la vitre, en lézarde!



**DANIELA DE LA HOZ**  
Spécialiste sinistres